

Kurzbericht

Hauptversammlung vom 23. März 2025

Präsidentin Sabine Jenny Wild führte durch die Versammlung, die durch den ganzen Vorstand bestens vorbereitet worden war. Sie dankte allen nochmals für ihr Engagement am Weihnachtsmarkt und verteilte jeder anwesenden Soroptimistin eine Rose. Die Budgetposten für Jubiläumsanlass und die neue Webseite wurden einstimmig genehmigt, und der Kassierin Claudia Jenny wurde die saubere Rechnungsführung herzlich verdankt. Trotz geäusselter Bedenken von Seiten zweier Mitglieder bezüglich des erwirtschafteten Ertrags wird auch dieses Jahr nochmals am Weihnachtsmarkt teilgenommen. Eine Mehrheit der Soroptimistinnen entschied, dass Spenden, die am Jubiläumsanlass generiert werden, an die Ukraine gehen sollen, als kleiner Beitrag zur Linderung von kriegsbedingten Folgen. Ein Ausblick auf das noch folgende Jahresprogramm durch Gabriela Hauser Marti, Programmdirektorin, und die Wahl von zwei neuen Delegierten rundeten die Versammlung ab.

